

# REPORTER

## TMMD Di Tirtomoyo Akan Dibuka, Kodim 0728/Wonogiri Bersama Dinas Instansi Terkait Gelar Rakor Kesiapan

Pardal Riyanto - [WONOGIRI.REPORTER.CO.ID](http://WONOGIRI.REPORTER.CO.ID)

Jul 22, 2022 - 13:26



WONOGIRI – Agar pelaksanaan upacara pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap II Tahun 2022, dapat berjalan dengan lancar dan tanpa ada kendala, bertempat di ruang Giri Manik Setda Kabupaten Wonogiri, dilaksanakan Rapat Koordinasi (Rakor), Jum'at(22/7).

Untuk diketahui, pelaksanaan TMMD akan dilaksanakan di Dusun Kraguman, Desa Sendangmulyo, Kecamatan Tirtomoyo, yang akan dibuka pada Hari Selasa tanggal 26 Juli bertempat dilapangan Desa Sendangmulyo, yang juga akan dimeriahkan dengan pertunjukan reog.

Kegiatan rakor dihadiri oleh Setda Haryono, Kepala PMD Antonius, Pasiter

Kapten Inf Eko Budi Santoso, Kabagren Polres Kopol Kukuh Wiyono, Pasipers Kapten Cpm Suparmin, Pasiops Kapten Inf Totok Mardoyo, Danramil 07/Tiryomoyo Kapten Cba Suparna, Camat Tirtomoyo Dwi Martanto, Kapolsek Tirtomoyo Iptu Sutami, Pj Kades Sendangmulyo Sri Maryati, Dinas Instansi terkait.

Dalam kesempatan tersebut, Setda berharap rapat ini menjadi koordinasi di masing-masing bagian, apa yang perlu disiapkan dan dilakukan, sehingga tidak ada kendala saat pelaksanaan upacara pembukaan TMMD Sengkuyung Tahap II Tahun 2022.

Mewakili Dandim Letkol Inf Deny Octavianto, Pasiter mengatakan bahwa untuk pelaksanaan upacara pembukaan TMMD saat ini akan dilakukan dilapangan terbuka, yang sebelumnya kegiatan pembukaan TMMD dilaksanakan di ruangan.

Pasiter juga mengharapkan dengan adanya rakor yang dilaksanakan, nantinya seluruh dinas instansi yang terlibat dapat saling bersinergi sehingga dalam pelaksanaannya nanti yang rencananya akan di buka tanggal 26 Juli dapat berjalan dengan lancar.

Dirinya menambahkan, program TMMD bukan semata-mata hanya pembangunan fisik, namun juga ada penyuluhan/pembekalan dalam non fisiknya, sehingga dapat membentuk sinergitas dari sejumlah instansi terkait, untuk mengambil peran masing-masing, serta dengan adanya TMMD dapat menumbuh kembangkan semangat gotong-royong masyarakat, yang merupakan ciri kehidupan Bangsa Indonesia.

Sebagai informasi tambahan, dalam kegiatan TMMD tersebut akan dilaksanakan pembangunan fisik yakni pembangunan rabat jalan beton sepanjang 1.550 M, yang menghubungkan Dusun Kraguman dengan Dusun Sendang dan yang nantinya jalan tersebut dapat memangkas jarak jalan hingga 8,5 km, sehingga memudahkan dan memperlancar mobilisasi warga dalam menjalankan aktivitas ekonomi, sosial, maupun pendidikan,

(Arda 72).